



Leverkusen, den 12. März 2015

An die Stadtverwaltung der Stadt Leverkusen, Büro des Rates und der Bezirke

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Unterzeichner möchten folgenden Bürgerantrag stellen:

Bei den Bauarbeiten zum neuen Kindergarten in Rheindorf an der Sternenschule wird nicht die bisherige Einfahrt, d. h. der bisherige Eingang zur Schule an der Masurenstraße genutzt, sondern eine neue Zufahrt zur Baustelle geschaffen. Diese Zufahrt kann einige Meter weiter in Richtung Elbestaße angelegt werden oder direkt von der Elbestraße erfolgen.

Die Sportanlage, die hier liegt, kann an beiden Stellen mit Eisenplatten oder anderen Mitteln geschützt werden.

Wichtig ist, dass unsere Kinder ihren gewohnten und u. a. mit einer Ampel geschützten Weg weiter nutzen können, um gefahrlos die Masurenstraße zu überqueren .

Es wäre sehr nett, wenn die Verantwortlichen der Stadt umgehend Kontakt zu unserer Initiative aufnehmen würden, damit wir unser Anliegen erläutern können und hierdurch möglicherweise bereits zu einer zufriedenstellenden Lösung kommen würden.

Mit freundlichen Grüßen,